## LIBROS



«Rusia al desnudo», por Panait Istrati. Editorial Cenit Madrid.

Felicitemos a las editoriales Cenit y España por venir poniéndonos en contacto con lo más interesantes de la vueva Rusia, sus problemas y sus hombres.

El libro de Istrati se compone de tres tomos, bajo una sola cubierta, con un total de más de 500 páginas.

Revolución Rusa! Palabras que solo hace unos años eran una utopia, hoy encarnada en la más viva realidad.

• ¡Pueblo oprimido e ignorante que un día sentistes ansias de liberación y bastó solo tu instinto y esfuerzo para desprenderte de las más ominosa jerarquía que desde ha muchos años soportabas!.

Algún día la humanidad te deberá su liberación...

Las dos primeras partes del libro de Israti «Flacia la otra llama» y «Soviets 1929» son los más intere-

## Casa Ruiz-Morote

Librería.—Objetos de escritorio.—Material para escuelas

santes y atractivos pues el tercer relato desolador, de la mísera vida de los trabajadores, de su ignorancia y de la dictadura prolectaria, tomado de las notas de los soviets en su mayoría servirá para tranquilizar a los espíritus soliviantados por el último libro de Llopis titulado «Como se forja un pueblo»

El autor de Rusia al desnudo, antiguo pintor de paredes, fotógrafo ambulante, un día suicida, convertido ya en un gran escritor del pueblo, pues en él nace y se forja, recorre todas las regiones del Rusia describiéndonos tipos tan llenos de humanidad que solo viven por el cariño a la revolución a la cual se hallan entregados...

Crítica dura y detallada al sistema burocrático ruso creador de una nueva burguesía y a los actuales dirigentes del bolchevismo pero no como un contrarrevolucianario sino como un oposicionista que arresta los peligros de su postura con la convicción de salvar los intereses de la causa. Odio a los actuales dirigentes pero confianza en las ideas y en el «hombre» pues sin este que sería de estos y de los sentimientos de justicia...

La Revolución rusa, única revolución social, que repercutirá en las demás países, tendrá desaciertos, dudas y rectificaciones pero como parte de una base económica, nacionalización de la propiedad, y tiene una pleyade de hombres llenos de ciencia y dispuesto al sacrificio nadie le arrebatara lo que ella solo supo conquistar: El Futuro.

RAMÓN RAMIREZ.

Salvador Minguljón, «Al Servicio de la Tradición», Javier Morata, Editor, Madrid.

Nos llega este libro en momentos de la mayor actividad política y encuadra perfectamente en la serie polémica que el editor Morata, viene lanzando al público con tanta actividad como acierto.

Este libro de Minguijón constituye un alegato en favor de lo tradicional: es un estudio documentado y brillante de las doctrinas tradicionalistas, según los maestros de la contrarrevolución y claro es, en sus páginas se pasa revista a los más culminantes acaecimientos producidos recientemente. Lo cual quiere decir, llanamente, que en el volúmen se unen el interés del ejemplo histórico con la más palpitante actualidad política.

X

Rogamos a los suscriptores de este semanario, que hayan recibido con retraso o no recibido los números anteriores, que envien sus
quejas a esta Administración, por la que serán debidamente atendidos,

## COHETES

Según *El Pueblo Manchego*, sólo hubo cuatro protestantes en la última sesión municipal.

Según Ripalda el octavo es no mentir.

Se puede saber que representa don Pedro Simón en la comisión permanente del Ayuntamiento?

No lo conocen ustedes? Pues están como nosotros, es el teniente alcalde desconocido.

El Ayuntamiento está constituido según el Sr. Peñuela, por exparlamentarios, directores de periódicos, médicos, abogados, agricultores, de varios partidos etc. Pero la nueva permanente, no es precisamente la elite de todo eso.

C.E.

Corporación Española de Lagasca, 28 :-

Sucursales | CIUDAD REAL-General REAL-Genera

MAQUINARIA AGRICOL

= M° COR

AUTOMÓVILES WHIPPET

WILLYS KNIGHT HOTCH!

CAMIONETAS Y CAMIONES V

MAN

INT